



Spenden im Blick

Sie kennen sich schon aus im „Wir sind eins“-Haus der Lebenshilfe in Bühl. Denn alle Jahre wieder – und doch nicht selbstverständlich – überbringen sie den Erlös, der beim Glühweinverkauf auf dem Nikolausmarkt in Ottersweier erzielt wird. Vorsitzender Alexander Kern und Kassiererinnen Eleonore Kremer vom **Kleintierzuchtverein Ottersweier** sowie Vicky Begliolou von der **Damenmannschaft des VfB Unzhurst** übergaben der Lebenshilfe einen Scheck in Höhe von 1 900 Euro. Seit 13 Jahren, also vom ersten Nikolausmarkt an, sind sie mit ihren Vereinshelfern auf dem Gelände der Mooslandschule in Ottersweier mit dabei. 20 Helfer an zwei Tagen, jeweils in zwei Schichten eingeteilt, waren es im vorigen Jahr, die den Winzerglühwein verkauft haben.

„Der Besucherandrang am Freitag war besonders groß. Es gab praktisch kein Durchkommen mehr“ so Kern. „Die Menge des für zwei Tage vorgesehenen beliebten Getränkes war bereits am ersten Abend ziemlich ausverkauft.“ Kern hob zudem hervor, dass die Affentaler Winzer wieder 100 Liter für den Nikolausmarkt in Ottersweier gesponsert haben. So gingen insgesamt erstaunliche 740 Liter Glühwein an zwei Tagen am Affentaler Glühweinstand über den Tresen. Harald Unser, Geschäftsführer der Lebenshilfe, dankte den Vereinen für die Unterstützung Jahr für Jahr: „Der Nikolausmarkt ist zu einem in dieser Form einzigartigen und beispielhaften ‚Wir sind eins‘-Projekt von Gemeinde, Vereinen, Schulen, Kindergarten und Privatanbietern aus Ottersweier und Umgebung zusammengewachsen.“ red